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　皆さんこんにちは。先週は陸上自衛隊大宮駐屯地での移動例会に多

くの皆様の参加をいただきありがとうございました。昨日北朝鮮のミ

サイル発射がありましたが、駐屯地指令もその対応に追われていまし

た。

　また、選挙中ですが、自衛隊を国防軍にということも出ております

が、先日会長会のあと大塚パストガバナーから吉田茂首相の防衛大学

第一回卒業式の訓示の話を聞きましたのでネットで調べました。

「君達は自衛隊在職中、決して国民から感謝されたり、歓迎されるこ

となく自衛隊を終わるかもしれない。きっと非難とか誹謗ばかりの一

生かもしれない。御苦労だと思う。しかし、自衛隊が国民から歓迎さ

れちやほやされる事態とは、外国から攻撃されて国家存亡の時とか、

災害派遣の時とか、国民が困窮し国家が混乱に直面している時だけな

のだ。言葉を換えれば、君達が日陰者である時のほうが、国民や日本

は幸せなのだ。どうか、耐えてもらいたい。」

　今月はロータリー家族月間です。「家族」とはどういうものか、

2003～04年度マジィアベRI会長も語られていますが、「家族は切って

も切れないもの、ロータリークラブも家族化することにより、会員間

の絆が強められ、退会防止はもちろん、会員増強にもつながる。」と

いうのがポイントで、家族が成立する条件についてほとんどコメント

がありません。「家族の価値、存在理由」をクラブに実現するために

は、どうすれば良いかの具体的提言は、「ロータリアンの家族をロー

タリー活動に積極的に参加させてロータリーへの理解を深めて貰おう

。」程度で、志の正しさを皆で確認し合っているだけと言ったら、い

けないでしょうか。

　現在、インターアクター、ローターアクター、ロータリー財団学友

、ロータリー地域社会共同隊など、ロータリーに関係するすべての人

の組織を含めて「ロータリー家族」と呼んでいますが、この偉大な「

ロータリー家族」と共に奉仕プロジェクトを行なうことが奨められて

います。本日も例会よろしくお願いいたします。

会長あいさつ第２４７１回　例会
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島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　１２月２７日　定款の規定により休会
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当者を3名挙げてくださいと依頼されました。とり

あえず窓口として須田会員を挙げております。すで

に須田会員は現地の担当者とメールでやり取りをし

ております。以上がアフリカナイジェリア保育器イ

ニシアチブ事業の報告になります。

　その他アンケートにありましたスポーツ事業そし

て冠大会開催についてですが、上尾市内のスポーツ

少年団のある大会への冠大会を実施するというお話

を進めております。現在会長とスポーツ少年団側で

打ち合わせさせていただきながら開催する期間そし

て種目等を限定して行う方向でお話を進めておりま

す。

記念事業としてはメイン事業はペンディング中でア

フリカの事業そしてスポーツ少年団の冠大会の実施

という事が確定しております。大変、簡単で雑駁な

報告で申し訳ありませんがよろしくお願いいたしま

す。

出席　　会員数　　３６　　　出席数　　２５
欠席　　欠席数　　１１　　　（％）　   ６９.４４

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　３
修正（％）　　９１．６７　（Ｍ・Ｕ）　　７

スマイル ３６,０００円

■島村会長　先週の移動例会ありがとうございました。50周年よろしく

お願いいたします。

■関口副会長　ご結婚・お誕生日おめでとうございます。卓話ありがと

うございます。

■齋藤博重幹事　50周年各事業よろしくお願いいたします。私事でご心

配お掛けしました。

■齋藤哲雄副幹事　結婚・誕生祝いおめでとうございます。

■渡邊会員　結婚祝いありがとうございます。

■井上会員　誕生祝ありがとうございました。

■大塚信朗会員　結婚・誕生祝いおめでとうございます。

■富永会員　気ぜわしい昨今ですが、ゆっくり生きましょう

■大塚崇行会員　50周年記念誌への寄稿よろしくお願いします。

長沼会員　齋藤重美会員　横山会員　岡野会員　吉野会員　

神田会員　宇多村会員　深澤会員　藤村会員　野瀬会員

■細野会員　記念誌原稿よろしくお願いします。

■村岡会員　齋藤幹事、ご快復おめでとうございます。お大事に

■大木会員　結婚・誕生の皆様おめでとうございます。

■尾花会員　50周年成功させましょう

■名取会員　50周年を楽しく

■小林会員　本日もよろしく

■武重会員　お世話になりました。
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幹　事　報　告

委員長報告

齋藤博重幹事

◆12月22日に米山記念奨学部門主催の感謝のつど

　いが行われます。こちらには島村会長、大塚崇

　行委員長、須田会員、奨学生の周さんが参加す

　る予定です。

◆1月の第一例会ですが、例年通り新春賀詞交歓

　会を東武バンケットホールで開催いたします。

　こちらへの参加については個人での参加申し込

　みとなっておりますので、参加にあたっての資

　料をお配りしております。ご確認のほどよろし

　くお願いいたします。

◆国際大会の登録料ですが、12月15日をもって　

　265ドルから料金が値上がります。登録に関し

　てのご相談は私もしくは事務局までお問い合せ

　ください。

結婚・誕生祝い

50周年について

親睦活動委員会　深澤圭司委員長

　クリスマス例会につ

いてお話させていただ

きます。当日は18：30

より年次総会を行いま

す。クリスマス例会は

18：50より開催予定で

す。皆様、よろしくお願いいたします。

新世代インターアクト委員会　宇多村海児委員長

　皆様のお手元に韓国

訪日団の歓迎会開催の

お知らせをお配りして

おります。記載してお

ります通り、韓国から

学生が1月5日に訪日い

たします。当上尾クラブからは2名の受入を予定

となっております。また、当日の18：30より東武

サロン内のジョリーテーブルにて歓迎会を開催い

たします。12月27日までFAXもしくはお電話にて

宇多村宛に出欠のお知らせをいただきたいと思い

ます。多くのメンバーで歓迎の催しをしたいと思

50周年実行委員会　富永建委員長

　先ほどお話がありま

したが、式典でロータ

リアンの配偶者様の登

録料についてですが、

無料という方向で前向

きに検討しております

。また記念事業ですが、上尾ロータリー5周年の

碑が上尾市役所に設置されております。この碑に

は当時のメンバーの名前全員が刻まれております

。これを見て私は50周年も形が残る物にしたいと

思っております。私が上尾市長とお話した時に時

計が欲しいとのお話をいただきました。また市民

憲章を作成して上尾市内に設置という案も出てお

ります。その他の報告につきましては各実行委員

長より報告していただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。

いますので、よろしくお願いいたします。

結婚祝い　渡邉清会員

　結婚祝いありがとう

ございます。昨日、テ

レビを見ましてその中

で離婚という言葉が出

ていました。私自身、

離婚になってない事は

とても幸せなことなのかなと感じました。今後も

末永く幸せに暮らしていきたいと思います。あり

がとうございました。

誕生祝い　井上清会員

　誕生祝いありがとう

ございます。86歳にな

りました。これからも

末永く皆さんと一緒に

ロータリーを続けてい

きたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。
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50周年実行委員会　神田博一副実行委員長

　50周年の記念式典と

記録を担当しておりま

す。本日、式典会場と

予定している大宮パレ

スホテルへ行く予定で

す。そこでホテル側の

お話を聞きながら詳細をつめてきます。先だって

式典、記録の委員会を事務局で行いました。招待

者については尾花会員のほうでリストアップして

いただいております。富永実行委員長から同伴者

についてのお話がありましたが、出来るだけご夫

婦で参加していただきたいという意味を込めて出

来れば同伴者の方の登録料は頂かない方向で検討

しております。式典の内容についてですが、まだ

まだ細かい点が決まっていません。皆様の中でア

イデアをお持ちの方がいらっしゃいましたら私ま

でご連絡ください。よろしくお願いいたします。

50周年実行委員会　細野宏道副実行委員長

　私は記念誌委員会と

記念事業委員会を担当

しております。まず初

めに申し上げますが、

本日この場で発表でき

る正式な報告はござい

ませんので、現在進行中のものについてお話させ

ていただきます。まず、記念誌委員会ですが先ほ

ど大塚記念誌委員長からご依頼をさせていただき

ました。会員各位につきましては、記念誌に載せ

る写真と文章をよろしくお願いいたします。また

46～50代の各会長にはその年度の事業及びその年

度を振り返っていただきまして、その内容を掲載

したいと思います。この内容につきましてはまだ

明確に決まっておりませんので、決まり次第個別

にご依頼をすると思います。また、上尾市の50年

も振り返るということで、上尾市の方に写真提供

依頼をしております。今年中には写真等が手に入

る予定となっております。記念誌については以上

です。

　続きまして、記念事業についてですが前回の50

周年の例会において村岡記念事業委員長よりアン

ケート結果の報告をしていただきました。50周年

記念事業実行委員長の意向としては上尾ロータリ

ーとして形に残る物を残したいとあります。上尾

市にある上尾ロータリークラブですので、上尾市

の行政と年密に打ち合わせをして、行政から要望

を受けて上尾ロータリークラブ内で咀嚼して決め

ていく方向で進めております。現時点では上尾市

から具体的なお返事はいただいておりません。従

いまして記念事業としてはまだ何も決まっていな

い状態です。アンケートにありましたその他の事

業について報告させていただきます。

　まず、ガバナーから公式訪問の時に示唆があり

ましたアフリカナイジェリア保育器のイニシアチ

ブ事業への協力ですが、上尾クラブではこの事業

に参加表明を出しました。参加するにあたって担

50周年記念誌委員会　大塚崇行委員長

　本日、皆様に50周年

記念誌原稿依頼をお配

りしております。皆様

には50周年に対する文

章を120字以内でお願い

したいと思います。ま

た、合わせてお写真のご用意をお願いいたします

。写真についてはデータ等をメールでも結構です

のでお送りください。締め切りについてですが、

1月末日を期限とさせていただきます。よろしく

お願いいたします。

50周年実行委員会　尾花正明会員

　実行委員長、副実行

委員長から依頼があり

まして、地区関係を中

心とした来賓者のリス

トアップを私のほうで

させていただきました

。そして先だっての委員会で確定をさせていただ

きました。後ほど、クラブ関係者、インターアク

ト、一般来賓につきましては執行部の方でご検討

いただきまして早急に案内状を発送していただけ

ればと思います。よろしくお願いいたします。


